

Franckesche Stiftungen zu Halle

Zweyfache Sonne Gegen Auf- und Nidergang Zu Erleuchtung Der Heyden/ Juden/ Ketzer/ und Sünder

Schmidt, Aurel

Augspurg, 1727

VD18 12068977

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-195016](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-195016)

Zweysache Sonne
Gegen Auf- und Niedergang
Zu Erleuchtung
Der Heyden/ Juden/ Ketzer/ und Sünder;
Das ist:

Kurzer Auszug
Deß Lebens- und Wunderwercken
Deren zweyen Heiligen
JACOBI von der March
Apostolischen Predigers in Osten
der Regularischen Observanz,

und
FRANCISCI SOLANI
West-Indianer Apostels

Der Recollecten S. P. Francisci Ordens/
Welche
BENEDICTUS XIII.
voriges Jahr im Christmonath

Der Zahl der Heiligen zugezehlet.
Zusamm getragen

Von F. AURELIO SCHMIDT, Fratrum
Min. Recollect. S. P. Francisci Provinciae Ger-
maniae Superioris Prediger.

Mit Genehmhaltung der Oberen.

Mugspurg /
In Verlegung Mathias Wolff Buchhändlern/
nebst U. & Frauen, Thor / 1727.

sol DVPLICATVs

orientIs & occidentIs:

IaCobVs, & FranCIsCVs.*

nVper
à BeneDICto XIII. Inter sanCtos
rite annVMeratI. *

Mense ChrIstIfero
Infra octaVas ILLibatae VIrGINI
ChrIstI parentI
aC
Verbo InCarnato, nato,
saCras.

